

| AREA  | PREGUNTAS   | RESPUESTAS  | PARROQUIA          |
|---|---|---|--------------------|
| <b>PLANIFICACIÓN Y CONTROL URBANO Y RURAL</b> | 1. ¿Las lámparas del centro parroquial de Guel se van a retirar?  | Las lámparas de alumbrado público del centro parroquial son competencia de la Empresa Eléctrica.  | GUEL               |
|   | 2. ¿Por qué están cambiando la cubierta del techo de las multicanchas del centro parroquial DE Guel, si se construyó recientemente y es doble gasto?              | La obra está siendo concluida de acuerdo a los términos del contrato. El retiro de las planchas de policarbonato se ha realizado por orden de fiscalización, ya que no cumplía con las especificaciones técnicas, y en ningún momento representara doble gasto. | GUEL               |
|   | 3. ¿Cuándo se va a cumplir con los convenios firmados de la construcción de la visera del parque central Guel?  | La construcción de la visera del parque central de Guel se encuentra concluida. Los aportes económicos deben ser coordinados con la Dirección Financiera.   | GUEL               |
|   | 4. ¿Cuándo se terminará la sala de sesiones en la parroquia de San José de Raranga?   | La II etapa de la Sala de Sesiones, está valorada y programada para la reforma presupuestaria del presente año.   | SAN JOSE DE RARAGA |
|   | 5. ¿Cuánto costara la obra que quede terminada con todos sus requisitos como ser amoblada para el seguro social campesino para las reuniones San José de Raranga? | Para la terminación de la Sala de Sesiones se requiere de un monto de \$. 12,000.00. Es necesario mencionar que el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Sigsig no cubre gastos para amueblamientos.   | SAN JOSE DE RARAGA |

|  |  |                            |
|--|--|----------------------------|
| <p>6. ¿Cuándo se construirá la cocina comunitaria de Chaguarpamba?</p>   | <p>Esta obra está programada para ser ejecutada en el segundo semestre del presente año de acuerdo al Art. 83 del <b>RCOPFP</b> y según la <b>COOTAD</b> en su Art. 213.</p>             | <p>SAN JOSE DE RARANGA</p> |
| <p>7. ¿Cuándo se construirá el graderío y cerramiento para el coliseo parroquial San José de Raranga?</p>  | <p>Esta obra está programada para ser ejecutada en el segundo semestre del presente año de acuerdo al Art. 83 del <b>RCOPFP</b> y según la <b>COOTAD</b> en su Art. 213.</p>             | <p>SAN JOSE DE RARANGA</p> |
| <p>8. ¿Por qué se realizó la cancha de Narig en ese sector el cual no beneficia a muchos, solo a pocos prácticamente beneficia a una familia, porque no se hizo en otro lugar?</p>       | <p>Esta obra fue construida para toda la comunidad de Narig, comunidades aledañas y población entera. No existe ningún impedimento para la utilización de la misma.</p>                  | <p>SIGSIG PERIFERIA</p>    |
| <p>9. ¿Quiero saber el costo de inversión en la cancha de la escuela de Guavisay?</p>  | <p>La reconstrucción del contrapiso de la cancha de uso múltiple de la comunidad de Guabisay de la parroquia Jima, tiene un costo de \$. 9,746.26 de acuerdo al contrato respectivo.</p> | <p>JIMA</p>                |
| <p>10. En el Plan Operativo Anual está considerado la construcción de la bodega para el proyecto de agua potable San Antonio. ¿Por qué no se ejecutó?</p>                                | <p>Esta obra está programada para ser ejecutada en el segundo semestre del presente año de acuerdo al Art. 83 del <b>RCOPFP</b> y según la <b>COOTAD</b> en su Art. 213.</p>             | <p>CUCHIL</p>              |
| <p>11. En la comunidad de San Antonio se planifico y se firmó un convenio en agosto de 2017 para el recapeo de la cancha y hasta la fecha no se ha cumplido, ¿por qué no se ejecutó?</p> | <p>Esta obra está programada para ser ejecutada en el segundo semestre del presente año de acuerdo al Art. 83 del <b>RCOPFP</b> y según la <b>COOTAD</b> en su Art. 213.</p>             | <p>CUCHIL</p>              |

|                             |   |   |                  |
|-----------------------------|---|---|------------------|
|                             | 12. ¿Cuándo se va ha dar línea de fábrica a la calle Luis Vargas Torres-Jima?   | El estudio y propuesta fue socializada con la población de la parroquia Jima y en una Asamblea se decidió no ejecutar la misma por la inversión grande que se requería.   | JIMA             |
|                             | 13. Yulipamba tiene un tanque construido que no cuenta con el mantenimiento adecuado el cual está afectando a toda la comunidad ya que el agua está contaminando, ni los animales beben esa agua. ¿Cuándo van ha cumplir? | La fiscalización de las obras de la Unidad Educativa Jima, están siendo construidas, y por parte de fiscalización se ha solicitado al contratista la corrección de problemas detectados. Es necesario manifestar que las correcciones deben ser realizadas previo a la Recepción Provisional. | JIMA             |
|                             | 14. ¿Cuándo se va a dar línea de fabrica a la calle Luis Vargas Torres – Jima?  | La Dirección de Planificación y Control Urbano y Rural, se encuentra dando líneas de fabrica, en coordinación con los solicitantes.   | JIMA             |
| <b>MOVILIDAD Y VIALIDAD</b> | 1. ¿Por qué no se arreglan las vías de la comunidad de Narig?   | Debido a que es competencia del GAD Provincial del Azuay.   | SIGSIG PERIFERIA |
|                             | 2. ¿Cuándo van a dar mantenimiento a las vías de Chagracazhca, Curin, Zhotor y Guel?  | Es competencia del GAD Provincial de Azuay.   | SIGSIG PERIFERIA |

|  |  |  |                         |
|--|--|--|-------------------------|
|  | <p>3. ¿Por qué no se hizo el asfalto de vía Chobshi?</p>   | <p>Es obra del GAD Provincial del Azuay.</p>   | <p>SIGSIG PERIFERIA</p> |
|  | <p>4. Hay obras que están empeorando la situación como: la calle Gonzales Suarez que se le saco tierra y no ha vuelto a dejar a la normalidad<br/>¿Cuándo van a culminar esta calle?</p> | <p>Se está ejecutando el proyecto de asfaltado de la calle Gonzales Suarez al momento se encuentra colocado material de mejoramiento en los próximos días se colocará material de base y posteriormente el Asfalto. Se espera que la obra culmine en el mes de mayo de 2019.</p> | <p>SIGSIG CENTRO</p>    |
|  | <p>5. ¿Qué paso con la obra de la calle Rodil que ofreció desde hace 5 años?</p>   | <p>Se está ejecutando el proyecto de asfaltado de la calle Rodil al momento se encuentra colocado material de mejoramiento en los próximos días se colocará material de base y posteriormente el Asfalto. Se espera que la obra culmine en el mes de mayo de 2019.</p>           | <p>SIGSIG CENTRO</p>    |
|  | <p>6. ¿Cuándo se va a colocar semáforos en el sector del terminal terrestre ya que existen muchos accidentes?</p>  | <p>Se debe realizar un estudio en donde para la colocación del Semáforo cumpla con las condiciones técnicas y justifique la colocación de un semáforo en el sector.</p>  | <p>SIGSIG CENTRO</p>    |
|  | <p>7. ¿Cuándo se va a concluir la vía a Guel que esta mucho tiempo en construcción?</p>  | <p>La vía Sígsig - Güel es ofrecimiento del GAD Provincial del Azuay no es competencia del GAD de Sígsig</p>   | <p>GUEL</p>             |

|  |   |   |                     |
|--|---|---|---------------------|
|  | 8. ¿Cuál es la vía próxima a realizar?  | No se tiene solicitudes ni está dentro del POA realizar arreglo de vías o apertura vías.  | SAN JOSÉ DE RARANGA |
|  | 9. ¿Van a continuar con el avance de la vialidad?   | Se continuará realizando mantenimientos en las vías de la parroquia.  | SAN JOSÉ DE RARANGA |
|  | 10. ¿Por qué no se ha gestionado con la prefectura la construcción del asfalto de la vía Sígsig - Guel? | Se ha gestionado y se encuentra firmados convenios para el asfaltado de esta vía.   | GUEL                |
|  | 11. ¿Cuándo se va a ejecutar con la vía Sígsig Guel?  | Es competencia del GAD Provincial del Azuay.  | GUEL                |
|  | 12. En el POA consta 300mts de asfalto en las calles céntricas se Cuchil. ¿Por qué no se ejecutó?       | Dentro del POA se dejó partida para realizar convenio tripartito para el asfaltado de 300mt para la parroquia de Cuchil pero el GAD Parroquial no contaba con recursos ni tampoco el GAD Provincial motivo por el cual no se ejecutó. | CUCHIL              |
|  | 13. ¿Cuándo se va a dar mantenimiento a la calle Luis Vargas Torres?                                    | Se ha dado mantenimiento a todas las calles que se encuentran dentro del área urbana parroquial que se realizó en enero del 2018.   | SIGSIG CENTRO       |

|   |  |  |                  |
|---|--|--|------------------|
|   | 14. Hay descuido del mantenimiento de las calles céntricas las cuales están deterioradas, ¿Por qué no se dan mantenimiento?            | En La parroquia Jima en el centro parroquial una vez al año se realiza el mantenimiento vial el cual el ultimo mantenimiento del centro parroquial de Jima se lo realizo en enero de 2018.   | JIMA             |
|   | 15. ¿Por qué no se hizo el debido estudio del asfaltado en el centro parroquial de Jima, ya que hay problemas sobre el alcantarillado? | Si existe problemas de alcantarillado es el departamento de Infraestructura Sanitaria quien debe responder a esta pregunta con respecto al asfalto al momento se encuentra en buenas condiciones.  | JIMA             |
| INFRAESTRUCTURA BASICA Y MEDIO AMBIENTE | 1. ¿Cuándo se va ha construir el alcantarillado del sector Panzha?   | Este proyecto si se ejecutaría sería la segunda etapa del alcantarillado sanitario de la comunidad Guaña-Sigsilino, se cuenta con los estudios para la segunda etapa, pero en el presupuesto 2018 no se ha priorizado para su ejecución. Pudiendo ser considerado en el presupuesto del año 2019 para su ejecución que costaría unos 400,000.00 _USD.              | SAN BARTOLOMÉ    |
|   | 2. ¿Por qué no se prioriza el alcantarillado para la comunidad de Narig?   | Este año 2018 se ha priorizado la ejecución de planta de tratamiento de agua potable para la comunidad de Narig, Tullupamba, Tricos y Chobshi que se ejecuta a la fecha.<br>Con el presupuesto 2019 se podría priorizar realizar el estudio de alcantarillado para el sector en convenio con la Universidad del Azuay con la que viene realizando varios estudios. | SIGSIG PERIFERIA |
|   | 3. En el POA consta el mejoramiento del sistema de agua de consumo humano de Satunsaray. ¿Por qué no se ejecutó?                       | En el año 2017 se mejoró la planta de tratamiento con la construcción de un filtro grueso y un filtro lento. En el año 2018 se cuenta con la partida N.- 75.01.01.66 mejoramiento del sistema de agua de consumo humano de Satrunzaray redes. Por un valor de 12.000.00 USD. Se puede ejecutar este mismo año 2019.  | CUCHIL           |

|  |  |  |                      |
|--|--|--|----------------------|
|  | <p>4. Por qué no se hace la debida fiscalización para que las obras realizadas en este periodo, ya que la plata de agua Jima está en mal estado?</p>   | <p>El mejoramiento y ampliación del sistema de agua potable (conducción y planta de tratamiento) de la parroquia Jima. Se terminó de construir en el mes de Enero de 2018, el acta de recepción provisional se firmó el 29 de Febrero de 2018, el contratista y fiscalizador es todavía responsable de la obra construida no se ha firmado el acta de recepción definitiva de la obra ya que el contratista para que lo recibamos la obra tendrá que hacer todos los arreglos solicitados por la contratante caso contrario no se recibirá la obra. Ya que esta será entregada a la junta administradora de agua potable y saneamiento de Jima. Y el contratista seguirá siendo el responsable de la obra construida según la ley de contratación vigente.</p> | <p>JIMA</p>          |
|  | <p>5. Yulipamba tiene un tanque construido que no cuenta con el mantenimiento adecuado el cual está afectando a toda la comunidad ya que el agua está contaminando, ni los animales beben esa agua. ¿Cuándo van a cumplir?</p>   | <p>Si se tratara de aguas residuales del centro parroquial Jima, el sistema de alcantarillado y planta de tratamiento esta administrado por y operado por la junta administradora de agua potable y saneamiento de Jima. La municipalidad realizo el estudio integral del sistema de alcantarillado en el año 2015-2016 el SENAGUA no emitió la viabilidad técnica de este proyecto ya se iba a mejorar y ampliar la planta en el mismo lugar y para dar viabilidad técnica solicita que se construya aguas debajo de la comunidad de Guavizay., pero este estudio será objeto de otra consultoría que se podrá considerar el presupuesto 2019.</p>  | <p>JIMA</p>          |
|  | <p>6. El tanque principal de reserva recientemente construido se encuentra en mal estado, esta cuarteado, el agua no sube a la colina nueva cisme ¿Cómo es posible que una obra nueva ya está rota y con mal funcionamiento?</p> | <p>El mejoramiento y ampliación del sistema de agua potable (conducción y planta de tratamiento) de la parroquia Jima. Se terminó de construir en el mes de Enero de 2018, el acta recepción provisional se firmó el 29 de Febrero de 2018, el contratista y fiscalizador es todavía responsable de la obra construida no se ha firmado el acta de recepción definitiva de la obra y que el contratista para que le recibamos la obra tendrá que hacer todos los arreglos solicitados por la contratante caso contrario no se recibirá la obra. Ya que esta será entregada a la junta administradora de agua potable y saneamiento Jima. Y el contratista seguirá siendo el responsable de la obra construida según la ley de contratación vigente.</p>        | <p>JIMA</p>          |
| <p><b>PLANIFICACIÓN ESTRATEGICA Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL</b></p> | <p>1. ¿Por qué no se cumplió con el presupuesto participativo del 2018?</p>  | <p>El presupuesto participativo se cumplió en un gran porcentaje, indicamos las cifras destinadas para el cumplimiento del presupuesto participativo: en Infraestructura básica se destinó \$ 150151,54, el área de planificación urbana y equipamiento informa que destinó \$ 266475,81, el departamento de desarrollo social informa que destinó \$ 216.179,84, el departamento de cultura informa que se destinó \$ 225.331,51 para Sígsig centro y Sígsig periferia.</p>   | <p>SIGSIG CENTRO</p> |

|   |   |               |
|---|---|---------------|
| <p>2. ¿Cómo funciona el COE cantonal?</p>   | <p>Es un comité interinstitucional conformado para la prevención, control y mitigación de riesgos, está conformado por 7 mesas: Infraestructura básica quienes aseguran la provisión oportuna y suficiente de agua para consumo humano y de servicios de saneamiento adecuados, Ministerio de salud quienes. Asegurar la continuidad y calidad de los servicios de salud e higiene para la población y asegurar su continuidad, Obras públicas quienes ejecutar las acciones oportunas de prevención para reducir los riesgos rehabilitar y construir la infraestructura afectada, Desarrollo social quienes aseguran la atención integral y el bienestar de la población afectada o damnificada por eventos adversos, Jefatura política quien garantizar la seguridad de la población, de los bienes, e infraestructura para los servicios básicos, Planificación institucional quienes Coordinar acciones de reducción de riesgos en los sectores productivos, UGA Fortalecer la cultura de prevención y reducción de riesgos en los servicios educativos y en la sociedad.</p> | <p>GUEL</p>   |
| <p>3. De las obras que se realizaron y estaban priorizadas en su POA, los recursos de las mismas a que obras destinaron.</p>  | <p>Parte de los fondos se destinó al proyecto de apoyo a fruticultores de la comunidad Satunsaray de la parroquia Cuchil, perteneciente a Cantón Sígsig, Provincia del Azuay y una consultoría para realizar el plan de desarrollo urbano.</p>  | <p>CUCHIL</p> |
| <p>4. En el POA consta la elaboración del plan de ordenamiento urbano ¿Por qué no se concluyó, por que en años pasados ustedes informaban que ya tenían el 50% de avance?</p> | <p>Ya se tiene hecho la fotografía aérea que es la base para elaborar el plan Urbano, sin embargo el presupuesto de \$10.000,00 aproximadamente para consultorías de este tipo, de dicho presupuesto se utilizó \$2500, después del análisis el consultor indico que para completar el plan de ordenamiento urbano costaría \$40.000,00, monto que supera el presupuesto del GAD MUNICIPAL Sígsig y la contraparte del GAD PARROQUIAL DE CUCHIL, por lo tanto se hizo la gestión a la Universidad de Cuenca a la facultad de arquitectura para que el coste se encuentre dentro del presupuesto, quienes indican que tendrá un costo de \$8.000,00 siempre y cuando dispongan de la topografía adecuada para hacer la consultoría, deberán realizar la topografía por un valor de \$5000,00 por lo tanto el GAD PARROQUIAL indico que realizará la gestión por su cuenta.</p>   | <p>CUCHIL</p> |

|   |  |   |   |
|---|--|---|---|
| <p style="text-align: center;"><b>DESARROLLO SOCIAL</b></p> | <p>1. ¿Qué porcentaje del presupuesto se aplicó o invirtió en el grupo vulnerable del Cantón Sígsig, particularmente en la parroquia Jima?</p> | <p>A través de Desarrollo Social se ejecutan varios proyectos en beneficio de los grupos de atención prioritaria del cantón, para lo cual se suscriben convenios de aportación con diferentes instituciones, con la finalidad de brindar una atención integral a los/las usuarios/as. En la parroquia Jima se interviene directamente con una unidad de atención del proyecto de Atención en el Hogar y Comunidad para personas con Discapacidad, con una inversión en efectivo de aproximadamente \$ 16900,00; nexa a esta inversión se ha apoyado con profesionales para la emisión de capacitaciones en los talleres de artesanías y tejidos programados durante todo el año, se suscribió un convenio con la Universidad Católica de Cuenca, para que pasantes de la facultad de enfermería intervengan en coordinación con el/la técnico/a de atención visitando a las PCD y sus familiares brindándoles apoyo en el área de salud que incluye toma de signos vitales y capacitación en temas de aseo, higiene y nutrición.</p>  | <p style="text-align: center;">JIMA</p> |
| <p style="text-align: center;"><b>UGA</b></p>               | <p>1. ¿De qué manera el municipio con gestión de riesgo ayuda a las personas que sufrieron pérdidas materiales en algún sismo?. UGA</p>        | <p>Como es de conocimiento dentro de los Gobiernos Autónomos Descentralizados Municipales a través de la constitución se designó la creación de una instancia de coordinación y articulación, permanente interdepartamental municipal e interinstitucional el Comité de Gestión de Riesgos-COE y la Unidad de Gestión de Riesgos como instancia técnica asesora en materia de gestión de riesgos. Es así que en la Unidad de Gestión de Riesgos, como ente coordinador y ejecutor de la política institucional de la gestión de riesgos, garantizando su transversalidad, en la gestión municipal y su operación en los diferentes ámbitos institucionales, tanto en sus procesos de reducción de riesgos, respuesta y recuperación, así como de estudios, y lo establecido en la ordenanza de Gestión de Riesgos dentro de sus funciones en el <b>Art. 7.- funciones de la Unidad de Gestión de Riesgos.- en su literal 15 reza lo siguiente; 15. Reducir la vulnerabilidad de los habitantes del cantón, ante amenazas y peligros de carácter natural y/o antrópico</b>, siendo responsabilidad del GAD Municipal "Asegurar y coordinar la atención integral y el bienestar de la población afectada o damnificada por eventos adversos".</p> | <p style="text-align: center;">GUEL</p> |

|   |  |   |   |
|---|--|---|---|
| <p style="text-align: center;"><b>CULTURA</b></p> | <p>1. ¿Por qué no se da a conocer el turismo de la montaña Fasayñan que Chordeleg si lo hace conocer?</p>  | <p>La Jefatura de Cultura, Turismo y Patrimonio del Gad Municipal de Sígsig, ha venido realizando el proyecto denominado "Plan de Desarrollo Turístico Cantonal", dentro del cual están considerados los diversos atractivos turísticos tanto Naturales como Culturales que posee nuestro cantón. Para el estudio y análisis del territorio, contamos con el apoyo de estudiantes de la Universidad de Cuenca de la escuela de Turismo, quienes realizaron dicho trabajo; entre los lugares de gran relevancia tenemos el mitológico cerro Fazayñan, en dicho documento consta la importancia del mismo y el potencial turístico que contiene; se ha propuesto actividades turísticas donde los principales actores serán los pobladores de la parroquia Güel y así continuar con el plan de promoción y difusión de cada del sector. Cabe mencionar que lamentablemente nuestro cantón no cuenta con guías local calificados para ejercer este tipo de actividades turísticas, por lo que dificulta el acceso a este lugar; viendo esta debilidad hemos mantenido conversaciones con el Ministerio de Turismo para brindar la capacitación necesaria y así contar con guías turísticos quienes se encargarán de promocionar los atractivos turísticos que posee nuestro, dado a ello enviamos una lista de personas que requerían y puedan calificarse y así prestar un mejor servicios al posible visitantes, apegándonos siempre a las exigencias que establece la ley de turismo.</p> | <p style="text-align: center;">GUEL</p> |
|   | <p>2. Es necesario conocer porque no se ejecutan las obras planificadas y más bien se derrocha en contratación de artistas para las fiestas.</p> | <p>La herencia cultural del pueblo sígseño está plasmada en la vida cotidiana, en los estilos de vida autóctonos y que muy particularmente son conocidos en sus diferentes localidades a través de las fiestas civiles, culturales y religiosas, siendo reconocidas como parte de la identidad propia de este pueblo y que son puestas en valor. Es obligación del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Sígsig, brindar a la colectividad un servicio administrativo público, conforme la normativa constitucional del artículo 227 y preservar, mantener y difundir el patrimonio arquitectónico, cultural y natural del cantón y construir los espacios públicos para estos fines; y de acuerdo al COOTAD, artículo 54, donde constan las funciones de los Gobiernos Autónomos Descentralizados, literal q), se manifiesta: "Promover y patrocinar las culturas, las artes, actividades deportivas y recreativas en beneficio de la colectividad del cantón". Ante esta situación, año tras año el GOBIERNO AUTÓNOMO DE SÍGSIG mediante una previa planificación anual designa, parte del presupuesto anual con el cual se ejecutan diversas actividades culturales, las mismas que están programadas para llevarse a cabo durante el ejercicio fiscal año. Esta planificación es considerada como una actividad y programación más dentro del plan operativo anual a más de la ejecución de obras civiles, atención a sectores prioritarios, etc.</p>                        | <p style="text-align: center;">GUEL</p> |

|                             |  |  |                  |
|-----------------------------|--|--|------------------|
| <b>ECONÓMICO PRODUCTIVO</b> | 1. ¿Por qué no se cumplió con el apoyo a los productores agropecuarios San Bartolomé?  | El apoyo a los productores agropecuarios si se está cumpliendo como obra de arrastre, en la actualidad el trámite se encuentra en el departamento de Compras Públicas, hasta el primer semestre del año 2019 se entregara lo solicitado, de acuerdo a la información de la Directora Financiera.   | SAN BARTOLOMÉ    |
|                             | 2. ¿Por qué no se cumplió el apoyo a los productores agroecológicos San Luis B. de ludo en el 2017, insumos tachos y mallas? | Si se cumplió con la entrega del 50%, hasta el primer semestre del año 2019 se entregara el anticipo al proveedor y se cumplirá con la entrega total, de acuerdo a la información de la Directora Financiera.  | LUDO             |
|                             | 3. ¿Por qué no nos apoyan con el molino de grano (arreglo)?  | Ya se realizó la visita técnica y se tomó la decisión de no arreglar, se va ha reprogramar para el ejercicio fiscal 2019 para la adquisición de un nuevo molino.   | LUDO             |
|                             | 4. ¿Si cumplió con lo acordado de donar las tuberías para el canal de riego, pero falta completar?                           | Si se cumplió con la entrega del 60%, hasta el primer semestre del año 2019, se cumplirá con la entrega total, de acuerdo a la información de la Directora Financiera.   | JIMA             |
| <b>DIRECCIÓN FINANCIERA</b> | 1. ¿Cuándo se cancelará a los proveedores del municipio?   | Se está realizando pagos parciales, mediante coordinación con los proveedores con el fin de cumplir las obligaciones contraídas por el GAD Municipal de Sígsig.  | SIGSIG CENTRO    |
|                             | 2. ¿Por qué cobran contribución de venta de mote los domingos y predios tan elevados?  | La recaudación se lo realizan de acuerdo a la <b>Ordenanza General de Administración y Funcionamiento de los Mercados, Tercenas, Plazas y Ferias Libres</b> , publicado en el Registro Oficial Suplemento N° 177 de fecha 07/02/2018, <b>Capítulo XIII.- DE LAS TARIFAS Y SISTEMA DE RECAUDACIÓN</b> , adjunto documento de la parte pertinente. | SIGSIG PERIFERIA |

|   |  |                      |
|---|--|----------------------|
| <p>3. En el 2018 solicitaron malla para proteger el área de los huertos de la asociación “<b>sol naciente</b>”, el cual hasta la fecha no ha sido entregada, cuando van a pagar el <b>anticipo</b> para que nos entreguen las mallas.</p> | <p>Este trámite está procesado.</p>  | <p>JIMA</p>          |
| <p>4. ¿Por qué subió los predios, en el año 2019 son mayores al 2018?</p>   | <p>Se ha emitido los títulos de crédito por este concepto conforme a la <b>Ordenanza que Regula la Formación de los Catastros Prediales Urbanos, la Determinación, Administración y Recaudación del Impuesto a los Predios Urbanos para el Bienio 2018-2019 del cantón Sígsig</b>, aprobada por el Consejo Cantonal.</p> | <p>SAN BARTOLOMÉ</p> |
| <p>5. ¿Por qué hay tantas multas?</p>   | <p>Toda multa se origina por incumplimiento a la normativa o Ley</p>   | <p>SAN BARTOLOMÉ</p> |